

Une pensée à tous nos amis apiculteurs



LE PARLEMENT VOTE LA RÉAUTORISATION DES PESTICIDES NÉONICOTINOÏDES, UN REcul HISTORIQUE

Publié le 03 novembre 2020

Voir le lien :

<https://www.lunion.fr/id204317/article/2020-11-04/neonicotinoïdes-le-parlement-autorise-leur-reintroduction-pour-la-betterave>

Dans la soirée du 4 novembre 2020 lors de la lecture définitive du projet de loi, le Sénat a donné son feu vert final à la réautorisation des néonicotinoïdes, jusqu'en 2023.

Cela fait suite à un débat des plus clivants mené dans la nuit du 27 au 28 octobre.

Hier soir donc, malgré l'opposition déterminée de nombreux sénateurs et sénatrices, une majorité (à 53 voix de différence) entérine une décision qui met à mal la biodiversité, déjà dans un état catastrophique, et la durabilité de nos pratiques agricoles.

Affaire à suivre

Edmond